

PUBLIRREPORTAJE

Claro empresas celebra en los premios Partner of the Year de Cisco

La unidad de negocios B2B se adjudicó galardones en las categorías "Public sector" y "Enterprise networking", destacando su liderazgo, tanto en la implementación de soluciones avanzadas de conectividad, como de redes empresariales para el sector público, consolidando su posición como socio estratégico en la transformación digital en Chile y la región.

Claro empresas, la unidad de negocios B2B de ClaroVTR, fue galardonada en los Partner of the Year Awards de Cisco, obteniendo dos premios en las categorías "Public Sector" y "Enterprise Networking". Estos reconocimientos destacan el compromiso de Claro empresas con la innovación tecnológica y la creación de soluciones que impulsan la conectividad avanzada y redes empresariales para sectores clave.

El premio "Public Sector Partner of the Year", obtenido por segundo año consecutivo, reconoce el impacto de la compañía de tecnología y telecomunicaciones en la modernización de instituciones públicas, mediante tecnologías como redes definidas por software (SDN) y gestión avanzada de datos, mejorando la conectividad y seguridad para millones de ciudadanos.

El galardón también refleja el compromiso con el desarrollo de soluciones robustas y seguras para el sector público. Y es que, a través de tecnologías de punta, Claro empresas se ha posicionado como un aliado clave en proyectos que han modernizado instituciones públicas, mejorando su eficiencia operativa y asegurando una conectividad confiable para millones de ciudadanos.

Por su parte, en la categoría "Enterprise Networking Partner", Claro empresas destacó por el desarrollo de proyectos relevantes, reafirmando su compromiso de ser un socio estratégico para las organizaciones de los sectores público y privado, en su camino hacia la transformación digital.

Este trabajo demuestra que la compañía de telecomunicaciones busca integrar tecnologías

de vanguardia para llevar a cabo proyectos transformadores, además de poner especial foco en relaciones de confianza con clientes y socios.

"En Claro empresas nos enorgullece trabajar de la mano con Cisco y ofrecer soluciones tecnológicas que no solo mejoren procesos, sino que también impacten positivamente en la vida de las personas. Buscamos entregar valor en cada solución tecnológica que disponibilizamos y estamos comprometidos con ser el socio estratégico de las organizaciones de todos los tamaños y rubros que requieran apoyo, no solo con tecnología de vanguardia, sino también con un enfoque humano, que prioriza el acompañamiento a quienes confían en nosotros", detalla Francisco Guzmán, vicepresidente de Mercado Empresas de Claro.



Estos premios se suman a una serie de logros obtenidos por Claro empresas, que se perfila como un aliado estratégico gracias a su enfoque en soluciones de conectividad inteligente, redes empresariales avanzadas y servicios en la nube. A través de alianzas con líderes tecnológicos globales, la unidad de negocios B2B continúa impulsando la digitalización en múltiples sectores, incluyendo gobierno, salud, educación y más.